

Derecho de paso

El respeto de unas cuantas reglas de prioridad ayudará a prevenir muchos accidentes en la playa y en el agua. Asegurate de que tu y tus compañeros kitesurfistas entiendan estas reglas de paso, aceptadas internacionalmente.



Figura 1: el rider en el primer plano tiene prioridad

Regla #1

El rider entrando en el agua desde la playa tiene la prioridad de paso sobre un rider que regresa a tierra.

¿Por qué?

La razón detrás de esta regla es que el viento es a veces, más racheado sobre la tierra, así que el kiter que sale desde tierra está bajo más riesgo y por eso tiene la prioridad.

Regla #2

El rider a estribor (con el kite navegando a mano derecha) tiene prioridad sobre el kite que viene del lado contrario y deberá seguir su curso, pasando a barlovento con su kite mas alto.

El rider a babor (con el kite navegando a mano izquierda) debe de ceder el paso al kiter que viene del lado contrario, ajustando su curso y velocidad para pasar a sotavento con el kite bien abajo para evitar una colisión.

¿Por qué?

No hay ninguna razón particular para esta regla con respecto al kitesurf, pero sus orígenes se remontan de las antiguas tradiciones marítimas y sigue aplicado hoy en todos los deportes y actividades náuticas.



Figura 2: el rider con la cometa amarilla, baja la cometa lo más posible a favor del viento, mientras que el rider contra el viento vuela la cometa lo más alto posible

¡LA REGLA DE ORO!

Si estás pasando a barlovento, sube tu kite hacia arriba. Si estás pasando a sotavento, navega tu kite por debajo.

¿Por qué?

Esta regla previene colisiones- es tan simple como eso.

Regla #3

Cuando dos riders están navegando en la misma dirección, el rider más rápido y que viene de detrás debe ceder el paso al rider más lento que se encuentra en frente.

[35 Libro de Mano IKO para Kitesurfistas]

¿Por qué?

El rider que viene de detrás tiene una mejor visibilidad de la situación y deberá dejar el paso al otro rider y cambiar su propio rumbo.



Regla #4

El rider que esté surfeando una ola tiene la prioridad sobre el que esté saltando o navegando en la dirección opuesta.



¿Por qué?

Cuando se está surfeando una ola, el kite es más difícil de navegar y no hay mucho espacio para maniobras.

No obstante, la Regla #1 - que detalla la prioridad del rider saliendo desde la playa - es aplicable cuando las olas están cerca de la orilla (shore break). En este caso, el rider que está surfeando la ola debe ceder el paso al rider que está entrando al agua (o que acaba de entrar al agua).

Regla #5

El derecho de paso debe ser cedido a todos los otros usuarios del océano y de la playa. Kitesurfistas deben navegar a sotavento de ellos.

¿Por qué?

Los usuarios normales del océano o de la playa no pueden reaccionar tan rápidamente como un kitesurfista. Así que mantente atento a tu alrededor y navega a sotavento de nadadores y otros usuarios.

[36 Libro de Mano IKO para Kitesurfistas]

Además, manteniéndote a sotavento de los otros usuarios de la playa ayudarás a prevenir accidentes en caso de que pierdas control del kite. Si pierdes el control a barlovento de los bañadores, esto puede resultar en una colisión peligrosa ya que tu kite te arrastrará hacia ellos y estarás fuera de control.



Regla #6

Al saltar, el rider deberá tener una zona libre y segura de 50m a sotavento y 30m a barlovento.



¿Por qué?

Es importante mantener una área segura a sotavento porque el rider se mueve a sotavento durante su salto. Una área segura a barlovento es importante para evitar chocar con otros kites navegando cerca.